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FONZO SINDACO INSIEME PER NOVARA 

 

 

INTERROGAZIONE SUL  DISERBO IN CITTA’  

Il sottoscritto consigliere comunale 

Premesso che  

Un cittadino ha segnalato (con un video) che il 27 marzo 2025 alle ore 8,39 del mattino in via Bonomelli è 

stato effettuato un intervento di diserbo nella zona adiacente l’Istituto Nervi mentre gli studenti accedevano 

alla scuola 

Considerato che  

Gli interventi di diserbo in aree sensibili dovrebbe essere svolti in orari in cui non ci sia transito di persone 

 

Interroga il Sindaco e la Giunta per sapere: 

1)Che tipo di sostanza è stata utilizzata in tale operazione 

2)Da quale ditta è stato effettuato l’intervento 

3)Se si sia valutato l’impatto  ambientale dell’intervento 

 

 

Il Gruppo consiliare di Fonzo Sindaco Insieme Per Novara: 

Piergiacomo Baroni 

Novara,25/05/2025 

 

  


